

# *Delegados al Festival del Habano visitaron plantaciones de tabaco*

---



a Habana, 27 feb (RHC-ACN) Participantes en el XX Festival del Habano constataron el proceso del cultivo de las hojas de capa, capote y tripa que se utilizan en la elaboración de los puros Premium cubanos, durante un recorrido a plantaciones de Vuelta Abajo, en Pinar del Río.

Durante la visita a esa región occidental, los asistentes también conocieron sobre los rendimientos, y las favorables condiciones climatológicas, así como que luego de la cosecha de la aromática hoja, esta permanece un tiempo en las casas de tabaco, y después se envían a los centros de escogidas y despalillos, como culminación de un proceso inicial de secado, fermentación y clasificación de las hojas.

Además, en el contexto del Festival del Habano trascendió la presentación del primer ron con marcada nota ahumada de Cuba, Tributo 2018 por Havana Club Internacional S.A. (HCI) Según Christian Barré, presidente de esa compañía mixta, se trata de la más reciente entrega de la Colección Icónica de HCI, que rinde homenaje cada año a los diferentes elementos que forman parte del auténtico proceso de producción.

Otra de las principales novedades del evento, al que asisten unos dos mil delegados de 70 países, es el concurso Habanos World Challenge, del cual se realizó este lunes la primera etapa eliminatoria.

Asimismo sesionan el Concurso Habanosommelier, así como clases y conferencias magistrales, lideradas por reconocidos expertos en el mundo del tabaco.

Las marcas que tienen un especial protagonismo en el certamen que concluye el dos de marzo son Cohíba, con la presentación Robustos Reserva cosecha 2014, y Partagás con su Línea Maduro, de la que se exhiben nuevas vitolas.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/156257-delegados-al-festival-del-habano-visitaron-plantaciones-de-tabaco>



**Radio Habana Cuba**